



Communiqué de presse

Le 06 novembre 2020, à Couzeix

Et si l'adhésif papier était l'avenir de l'emballage des fruits et légumes ?

***Un adhésif papier écologique, recyclable, apte au contact alimentaire pour remplacer les plastiques à usage unique***

Depuis le vote de la loi visant à diminuer l'utilisation des plastiques à usage unique qui entrera en vigueur en 2021, les professionnels de l'agroalimentaire cherchent des solutions pour réinventer leurs emballages. L'objectif ? Trouver une solution plus respectueuse de l'environnement et recyclable. Et si l'adhésif papier était la solution ?

La société LIMA Adhésifs, basée en France, a innové en imaginant une nouvelle utilisation de l'adhésif papier. Après avoir réalisé plusieurs contrôles par un laboratoire indépendant, l'entreprise a obtenu la conformité de son adhésif au contact alimentaire. L'adhésif papier écologique et recyclable peut donc être utilisé pour botteler des fruits et légumes. Le plus de cette solution d'emballage ? La personnalisation ! Tout comme un adhésif d'emballage classique, l'adhésif papier kraft peut être personnalisé avec un logo, un message, des coordonnées au nom de la marque grâce à l'atelier imprimerie de LIMA Adhésifs. L'encre à l'eau utilisée pour réaliser les impressions n'altère en rien la recyclabilité du produit dans son intégralité.

---

Contact : Druon Charlene – Service communication – [druon.charlene@lima.fr](mailto:druon.charlene@lima.fr)

Plus d'informations sur : [www.lima.fr](http://www.lima.fr)

Vidéo de présentation de l'entreprise : <https://youtu.be/MWGtxHIZW7M>